■ CROISILLE 3^E ÂGE

C'est reparti pour une nouvelle saison!

C'est chez Kevin que tous cles membres du club Croisille 3e âge s'étaient donné rendez-vous en cette fin juin autour d'un repas et en présence du Maire.

Pour commencer, après avoir fait un petit tour d'horizon des mois écoulés, la Présidente Viviane Ruchaud a présenté de nombreux projets de la deuxième partie de 2019.

En septembre le 21 les membres du club ont rendez-vous avec la société Florilège, puis le 26 ce sera le repas du club à St Germain les Belles, le jeudi 24 Octobre retour à la Croisille pour un après-midi récréatif au Croisil'Bar de Fabrice Garcia.

En octobre les anciens vont revisiter leur code de la route avec 3 séances, les 10,17 et 24 en participant à l'atelier « Santé vous bien au volant ».

Concert de Bernard Rual le 17 novembre

Le thé dansant du club à la salle des fêtes de La Croisille aura lieu le dimanche 17 novembre et c'est le talentueux et populaire Bernard Rual, par ailleurs maire de Chamberet et grand ami de



salle des fêtes de La Croisille Jean Gérard Didierre qui fera aura lieu le dimanche 17 tourner les danseurs.

> La Présidente a aussi rappelé le voyage à Hyères du 2 au 9 novembre pour celles et ceux qui le souhaitent ainsi que le

repas fish and chips Chez Kevin le vendredi 29 novembre.

Enfin, l'année se terminera avec le traditionnel goûter de Noël le jeudi 19 Décembre.